

## In eigener Sache: Wechsel in der Redaktion

---

Die langjährige Redaktionsassistentin des „Ärzteblatt Sachsen“, Frau Ingrid Hühner, verabschiedet sich nach fast 26-jähriger Redaktionstätigkeit mit dieser Ausgabe des Juli-Heftes in den wohlverdienten Ruhestand. Man mag es kaum glauben, denn von ihrem Schwung und Engagement hat sie in all den Jahren nichts verloren. Im August 1990 begann Frau Hühner ihre Tätigkeit in der Sächsischen Landesärztekammer als Redaktionsassistentin des „Ärzte-



Kristina Bischoff M.A. und  
Ingrid Hühner (r.)

© SLÄK

blatt Sachsen“. Sie managte im Hintergrund Artikel, Autorenkontakte und Drucklegung. Nach rekordverdächtigen 310 Redaktionssitzungen

und ebenso vielen Ärzteblättern, übergibt Frau Hühner den Staffelstab an ihre Nachfolgerin, Frau Kristina Bischoff M.A., die zukünftig und in bewährter Form für die Autoren und Leser des Ärzteblattes als Ansprechpartnerin zur Verfügung steht. Es sei Frau Hühner an dieser Stelle ganz besonders für ihre umsichtige und vor allem engagierte Arbeit gedankt.

Wir wünschen ihr viel Gesundheit und eine abwechslungsreiche Zeit mit ihrer Familie.

Prof. Dr. med. habil. Hans-Egbert Schröder  
Vorsitzender des Redaktionskollegiums des  
„Ärzteblatt Sachsen“